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Stadt Werneuchen 1 

Ortsbeirat Seefeld 2 

______________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 6. Sitzung des Ortsbeirates Seefeld der Stadt Werneuchen 4 

______________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 24.01.2020 6 

Ort: Dorfgemeinschaftszentrum Seefeld, Berliner Straße 22, 16356 Werneuchen  7 

Tag: 16.01.2020  8 

Beginn: 19:00 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 5 Mitglieder.  10 

Anwesend sind: 11 

Frau Simone Horn  
Frau Katja Meyer  
Herr Steffen Meyer  

Frau Dorina Pioch  
 

Abwesend sind: 12 

Herr Bernd Lehmann 

 
Gäste: keine 13 

Protokollant/ in: Herr Faupel (Verwaltung) 14 

________________________________________________________________________ 15 

Tagesordnung: 16 

Öffentlicher Teil 17 

TOP Betreff 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 
2 Wahl des Ortsvorstehers/ Ortsvorsteherin 
3 Übergabe der Sitzungsleitung an den/ die neu gewählten Ortsvorsteher/ Ortsvor-

steherin 
4 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 10.12.2019 
5 Bestätigung der Tagesordnung 
6 Bericht des/ der Ortsvorstehers/in 
7 Einwohnerfragestunde 
8 Benennung der drei Ortsbeiratsmitglieder für das Gremium zur Angebotsauswer-

tung und Vergabeentscheidung zum „Verkauf Rohbauland Seefeld“ 
9 Beratung und Festlegung eines Standortes für eine Mitfahrerbank im Ortsteil See-

feld  lt. Beschluss SV/006/2019 
10 Abgeordnetenfragestunde 
11 Mitteilungen der Verwaltung 
12 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 18 

Öffentlicher Teil 19 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 20 

der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 21 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 4 von 5 Mitglieder 22 

sind anwesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. Bei Frau Pioch ist Einladung erst 23 

am Dienstag eingegangen. Die Ladung sei somit nicht ordnungsgemäß. 24 

TOP 2 Wahl des Ortsvorstehers/ Ortsvorsteherin 25 

- Antrag auf offene Wahl durch Frau Katja Meyer, sie schlägt Herrn Steffen Meyer vor. 26 

Abstimmung zur offenen Wahl:  27 
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Ja-Stimmen: 4 , Nein-Stimmen: 0 , Enthaltung: 0 28 

Abstimmung für Steffen Meyer als Ortsvorsteher: 29 

Ja-Stimmen: 4 , Nein-Stimmen: 0 , Enthaltung: 0 30 

Herr Steffen Meyer hat die Wahl angenommen und ist somit neuer Ortsvorsteher. 31 

TOP 3 Übergabe der Sitzungsleitung an den/ die neu gewählten Ortsvorsteher/ 32 

Ortsvorsteherin 33 

Herr Steffen Meyer bedankt sich für das Vertrauen und möchte die Tätigkeit als Ortsvor-34 

steher weiterhin im Interesse der Bürger*innen fortführen. 35 

TOP 4 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 36 

10.12.2019 37 

Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 1   38 

TOP 5 Bestätigung der Tagesordnung 39 

Ja-Stimmen: 4  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   40 

TOP 6 Bericht des/ der Ortsvorstehers/in 41 

Das Neujahrsfeuer am 11.1.2019 wurde gut besucht, auch wenn es nicht auf dem Fest-42 

platz stattfand. 43 

TOP 7 Einwohnerfragestunde - keine - 44 

TOP 8 Benennung der drei Ortsbeiratsmitglieder für das Gremium zur Angebots-45 

auswertung und Vergabeentscheidung zum „Verkauf Rohbauland See-46 

feld“ 47 

Frau Horn schlägt vor: Katja Meyer, Dorina Pioch, Steffen Meyer – einstimmig dafür. 48 

TOP 9 Beratung und Festlegung eines Standortes für eine Mitfahrerbank im Orts-49 

teil Seefeld  lt. Beschluss SV/006/2019 50 

Herr Steffen Meyer: vor Hofladen Bauer Peters am Dorfanger zwischen Gehweg und 51 

Hauswand auf der Wiese sei als potenzieller Standort denkbar.  52 

Frau Horn: Stadt möge Fördermittel vom Programm „Land versorgt“ abfragen um 3 weite-53 

re benannte Standorte zu bekommen. 54 

Weitere Vorschläge:  55 

- Krummenseer Chaussee (auf der Wiese der WBG) an/nahe Spielplatz, 56 

- Eichenstraße bei Bushaltestelle auf der Grünfläche auf Seite Wartehäuschen, 57 

- Krummenseer Chaussee bei Bäcker 58 

Abstimmung für Vorschläge in Gesamtheit: einstimmig dafür. 59 

TOP 10 Abgeordnetenfragestunde 60 

Herr Steffen Meyer: 61 

- An der Krummenseer Chaussee, alte Schule, gibt es eine Bushaltestelle mit Warte-62 

häuschen nur auf einer Seite. Auf der anderen Seite stehen Schüler*innen / Fahrgäste 63 

im Freien und sind der Witterung ausgesetzt. Deshalb wird das gegenüberliegende 64 

Wartehäuschen genutzt und beim Eintreffen des Busses die Fahrbahn gequert. Dies 65 

führe zu vermeidbaren Gefahrensituationen. Der Bau von Wartehäuschen auf jeweils 66 

gegenüberliegenden Straßenseiten wird angeregt. Das gelte auch für die Eichenstra-67 

ße. 68 

- Die Bushaltestelle gegenüber dem Wartehäuschen Krummenseer Chaussee ist nicht 69 

beleuchtet. Es besteht Unfallgefahr. Es ist für eine ausreichende Beleuchtung zu sor-70 

gen, ggf. durch eine Laterne mit Solarpanel und Licht zu Bedarfszeiten. 71 

- Weg zwischen Seefeld und Werneuchen: 2 Bänke als weitere Sitzmöglichkeiten und 72 

durchgehende Straßenbeleuchtung entlang des ganzen Weges werden empfohlen.  73 

- Hinweis Kita Seefeld: Treppe und Schräge als Zugang für Kita sind durch Wetter und 74 

Nutzung etwas kaputt und Kinderwagen passen nicht auf die Schräge, weil zu schmal. 75 

- Weihnachtsbäume auf Dorfplatz: können Stadtwerke die Weihnachtsbäume entsorgen 76 

ohne mit Fahrzeugen auf die neue Fläche zu fahren? 77 
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- Seepark/Krummenseer Chaussee vor dem Bäcker: können Haltebuchten erweitert 78 

werden wegen verstärkter Nutzung? Die grünen Seitenstreifen werden bereits befah-79 

ren. 80 

- Bahnhofsvorplatz: Reinigung Fahrradunterstand notwendig. 81 

- Schild des Behindertenparkplatzes fehlt seit 5 Wochen. 82 

- Uferpromenade: Weg kaputt, Unfallgefahr: Nach Begehung keine Feststellung  Bil-83 

der wurden zugesandt  Weg zum See bei Fischerhütte, Beton ist beschädigt.  84 

- Frau Pioch: Parkplatz an der alten Schule: Dürfen Fahrzeuge ohne Nummernschilder 85 

dort stehen? Der Platz wird insbesondere für Vereinsmitglieder benötigt. Die Kante an 86 

der Zuwegung zum Gelände ist zu beseitigen, da man sich die Reifen kaputt fahren 87 

kann. Es soll Kontakt zu Herrn Frohberg aufgenommen werden. Was ist mit Schrott-88 

bergen, einschließlich Kühlschränke, Backofen, …? 89 

TOP 11 Mitteilungen der Verwaltung 90 

Grünordnungsplan für Löhmer Haussee und eine Art Hausordnung seien für den Haussee 91 

denkbar (Frau Horn, Herr Meyer,…). 92 

TOP 12 Schließung der Sitzung 93 

Ende: 19:30 Uhr 94 

________________________________________________________________________ 95 

 96 

 97 

 98 

___________________________ 99 

Steffen Meyer 100 

Ortsvorsteher 101 
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